

[Français]

LES APPROVISIONNEMENTS ET SERVICES

LE MODE D'ADJUDICATION DES MARCHÉS—LA POSITION DE LA MINISTRE

M. John R. Rodriguez (Nickel Belt): Monsieur le Président, ma question s'adresse à la ministre des Approvisionnement et Services. Nous avons appris aujourd'hui que d'éminents conservateurs, dont MM. Nantel, Bazin, Atkins, Byron, Meighen, Roberge et Péloquin, formaient un Comité de sélection des sociétés amies des conservateurs pour des contrats gouvernementaux. Deux des membres de ce comité reçoivent un salaire du ministère des Approvisionnement et Services, MM. Péloquin et Byron, et au moins deux de ces personnes ont reçu des contrats de ce ministère.

Comment la ministre explique-t-elle ce désastre de patronage et que va-t-elle faire?

L'hon. Monique Vézina (ministre des Approvisionnement et Services): Monsieur le Président, le processus de concours auquel je viens de référer est un processus honnête. Chaque ministère qui a besoin d'une campagne de promotion fait l'ouverture de son concours. Un jury de sélection a été mis en place, formé de fonctionnaires, au sein duquel M. Péloquin ne siège pas.

[Traduction]

LE DÉMANTÈLEMENT DU GROUPE CHARGÉ DE LA GESTION DE LA PUBLICITÉ

M. John R. Rodriguez (Nickel Belt): Une question supplémentaire, monsieur le Président. L'affaire de l'immeuble Vincent-Massey fait l'objet d'une enquête en ce moment; le député d'Edmonton—Strathcona est mécontent du favoritisme politique érigé en système au sein du parti progressiste conservateur.

Ce parti avait promis de ne pas se livrer au favoritisme systématique comme le faisaient les Libéraux...

M. Riis: Ils l'ont fait et même pire.

M. Rodriguez: Voici la question que je pose à la ministre. Est-elle disposée à démanteler le groupe chargé de la gestion de la publicité qui est composé d'une poignée d'écrivassiers à la solde des Tories? Est-elle disposée à le démanteler et à établir un processus d'adjudication dénué de favoritisme pour l'octroi des contrats du gouvernement?

Des voix: Bravo!

[Français]

L'hon. Monique Vézina (ministre des Approvisionnement et Services): Monsieur le Président, j'ai ici une directive du Conseil du Trésor qui régit les activités de notre gouvernement. Les activités de notre gouvernement sont des activités honnêtes. Le groupe de gestion de la publicité a réduit les dépenses gouvernementales exactement dans l'esprit dans lequel nous travaillons comme gouvernement: réduire les dépenses gouvernementales et accroître notre efficacité.

Questions orales

LA SCIENCE ET LA TECHNOLOGIE

LA CRÉATION D'UNE AGENCE SPATIALE—LA POSITION DU GOUVERNEMENT

M. David Berger (Laurier): Monsieur le Président, ma question s'adresse au ministre d'État chargé des Sciences et de la Technologie. Le ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources et le ministre de l'Expansion industrielle régionale ont hier mis en doute l'avenir de l'Agence spatiale canadienne. Pourtant le ministre d'État chargé des Sciences et de la Technologie prétend que lui, il ira de l'avant avec l'Agence spatiale. Ma question au ministre est celle-ci: Peut-il mettre fin à cette confusion? Qui dit vrai, lui ou les ministres qui mettent en doute l'avenir de l'Agence spatiale? Peut-il nous dire aujourd'hui si oui ou non il va y avoir une Agence spatiale canadienne?

[Traduction]

L'hon. Frank Oberle (ministre d'État chargé des Sciences et de la Technologie): Monsieur le Président, comme vous le savez, le premier ministre m'a demandé, conformément à l'engagement pris par le gouvernement dans le discours du trône, de réunir les ressources consacrées au programme spatial sous l'administration d'une nouvelle agence spatiale.

Comme c'est le cas pour tous les engagements contenus dans le discours du trône, une telle agence sera créée.

Une voix: Encore une promesse rompue.

[Français]

LA RAISON DES DÉLAIS

M. David Berger (Laurier): Monsieur le Président, j'aimerais demander au ministre: Combien de temps doit-il s'écouler avant que le gouvernement ne dépose le projet de loi pour créer cette agence? Pourquoi ce manque de leadership? Pourquoi le gouvernement se traîne-t-il les pieds dans ce dossier? Pourquoi ne pas annoncer immédiatement le site de l'agence, les critères retenus pour sa sélection et la formation de l'agence?

[Traduction]

L'hon. Frank Oberle (ministre d'État chargé des Sciences et de la Technologie): Monsieur le Président, on parle de mettre sur pied et d'organiser une agence spatiale canadienne depuis déjà une vingtaine d'années. S'il y a eu un manque d'initiative à cet égard, il faut en chercher la cause en face, sur les bancs de l'opposition.

La réponse à la question du député est: très bientôt.

* * *

AIR CANADA

LA PRIVATISATION POSSIBLE

M. Les Benjamin (Regina-Ouest): Monsieur le Président, j'ai une question à poser à la ministre d'État à la Privatisation. Comme vous le savez aussi bien qu'elle, monsieur le Président, Air Canada célèbre vendredi matin, au Centre des Congrès, son 50^e anniversaire—50 ans de splendides réalisations de la population canadienne, à titre de propriétaire, et du personnel d'Air Canada, qui est une des dix premières compagnies aériennes du monde.